

Feuerwehr Marbach stellt neue Atemschutzgeräte in Dienst

1982 wurden von der Feuerwehr Marbach/Walde erstmals drei Atemschutzgeräte angekauft. Nachdem bekannt wurde, dass in den nächsten Jahren für die alten Geräte keine Ersatzteile mehr zur Verfügung stehen, entschied sich die Feuerwehr, die alten Geräte einer neuerlichen Überprüfung nicht mehr zu unterziehen.

Es wurde beschlossen, die neuen Geräte der Type MSA-Auer BD96 S zu kaufen. Die FF blieb bei 200-bar-Flaschen, es können aber auch 300-bar-Flaschen eingesetzt werden.



Hohl Reinhard, Hahn Christian, Decker Josef, Hohl Martin; Artner Franz, Kellner Stefan, Rössl Franz...



...mit den neuen Atemschutzgeräten

Somit ist wieder die Einsatzbereitschaft sichergestellt.

Text u. Fotos: FF Marbach/Walde



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 15. April 2006
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!